

# Kirchenkonzert begeisterte

**PFÄFFIKON** Am vergangenen Sonntag lud die Harmonie Pfäffikon unter der Leitung von Peter Bosshard zu ihrem traditionellen Kirchenkonzert in der reformierten Kirche in Pfäffikon ein.

Das Jugendspiel unter der Leitung von Rolf Hofer eröffnete nach seinem schwungvollen Einmarsch zu den Klängen des Blechbläser-Ensembles der Harmonie den Konzertabend. Die Nachwuchsformation gab «Three cool dances» zum Besten und spielte nach einem kräftigen Applaus noch eine Zugabe. Anschliessend nahm die Harmonie in ihrer neuen, Ende Mai anlässlich des Blasmusik-Festivals 2015 Pfäffikon eingeweihten Uniform Platz. Mit «Also sprach Zarathustra» als triumphalische Einleitung zu «A Tribute to Elvis», einem Medley mit Stücken vom legendären King of Rock'n'Roll, startete die Harmonie fulminant in ihr Konzert.

## Überzeugendes Programm

Weiter ging es mit «Out of Africa». Die romantische, getragene Titelmelodie aus dem gleichnamigen Film zauberte einen Hauch von Afrika in die Kirche. «Rikudim» ist das israelische

Wort für «Tänze». Die Suite in 4 Sätzen ist inspiriert von jüdischer Volksmusik und forderte mit seinen unregelmässigen Taktarten die volle Konzentration der Musikantinnen und Musikanten. Mit dem Konzertmarsch «Unter der Admiralsflagge» von Julius Fucik zu «Viribus unitis» setzte die Harmonie ihr Konzert fort. Das Stück «Patsy» brachte die Leichtigkeit zurück in die mit knapp 200 Zuhörern besetzte Kirche.

## Herzhafter Applaus zum Ende

Im schwungvollen Unterhaltungsstück von Dizzy Stratford, ein Pseudonym des bekannten niederländischen Komponisten Jacob de Haan, konnten sich einzelne Register und Solisten

in reizvollem Wechselspiel präsentieren. Bei der «Italian Polka» von Sergei Rachmaninov waren die geschickten Finger der Holzbläser gefragt. Zum Schluss entführte die Harmonie ihre Zuhörer mit «A Highland Rhapsody» von Jan Van der Roost in die Weiten des Schottischen Hochlands. Die Harmonie Pfäffikon wusste das Publikum mit ihren Darbietungen zu begeistern, und so wurden nach einem herzhaften Applaus auch noch zwei Zugaben gespielt. Auf den berühmten Marsch «Marignan» von Jean Daetwyler, der an die Schlacht von Marignano im 16. Jahrhundert erinnert, folgte zum Abschluss das versöhnliche und beruhigende «Musik vereint» von Roger Ender. (reg)



Die Harmonie Pfäffikon wusste zu überzeugen. Bild: zvg

# Freude am Schenken

**HITNAU** Ihre kreativ gestalteten Geschenke und Dekorationsideen präsentiert Josi Stoz vom 26. November bis 18. Dezember in ihrer Weihnachtsausstellung.

Freude am Schenken kommt auf, wenn man bei Josi Stoz ins

stimmungsvoll und weihnächtlich dekorierte Atelier eintritt. Alles leuchtet, duftet, glänzt und beeindruckt in der kreativen Umsetzung und Präsentation.

Liebevoll gestaltete Geschenke bestätigen das Flair von Josi, aus einzelnen Objekten, Produkten

und Materialien Wertvolles entstehen zu lassen. In ihrer Ausstellung ist vom kleinen Mitbringsel in der Adventszeit bis zu wunderschönen Geschenken für Weihnachten alles zu finden. Dazu zählen auch spezielle Ideen für attraktive Kundengeschenke.

## Inspirieren und beraten lassen

Man kann wunderbar eintauchen in die weihnächtliche Szenerie am Werdegweg. Viele neue Ideen zum Schenken und Dekorieren warten auf die Besucher. Lassen Sie sich inspirieren und beraten. Bei Josi Stoz finden Sie bestimmt das Passende, um Ihre Liebsten, Freunde und Kunden zu überraschen. (reg)



Weihnachtsausstellung

## PFÄFFIKON

### Erlesene Weine

Diesen Samstag öffnet das Donat Gut Weinkellerei an der Pfäffiker Dorfstrasse ein elegantes und volles Degustationsglas. Scagliolo, Barbera-Spezialist der Asti schlechthin. Sehr beliebt ist sein Barbera «Frem», und der ist eine Assemblage. I dervolle Spätlese «Sa selbst profilierte A Erzeuger erblassen. « nennt sich der Neue. Ein gelungener Barbera a Monferato. Darum rei Weinliebhaber, selbst see. Auf eine kurze Visi zuschauen lohnt sich. (r

Samstag, 28. November, 11.00 Uhr  
Donat Gut Weinkellerei  
Dorfstrasse 57, 8330 Pfäffikon

## PFÄFFIKON

### Tiroler Ferienglück an der Pfäffiker Messe

An der letzten Pfäffiker Messe, welche vom 12. bis 15. November im Bildungszentrum stattfand, konnten die Pfäffikerinnen und Pfäffiker einen Gemeinschaftsstand mit den Partnern Freunde (HiFi Shop, Aktion, regio.ch und Casa) einrichten und eine erholsame Woche im Tirol gewinnen. Elena Pfäffikon wurde im Rahmen der Messe als Gewinnerin über 400 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zum besten Tiroler Ferienglück gewählt. Sie wird nun zu dem landschaftlich reizvollen Landhotel Hohenfels in Tannheimer Tal (Tirol) ein ganzjährig beheiztes Wellnesspool, ein Ruheraum, Beauty-Raum sowie eine Sauna laden zum Entdecken ein. Der Blick aus dem Ruherraum ist ein Traum von Interieur aus Eichenholz, Nuss- und Eichenholz, man auf einem Wasserturm blickt durch raumhohe Fenster nach Süden auf das Tannheimer Bergmassiv und in das Tal der Vilsalpe. (reg)

[www.hohenfels.at](http://www.hohenfels.at)

